



DISTRICT D'ALSACE DE FOOTBALL



Comité Directeur du 30 août 2025

Présidence :

Marc Hoog

Présents :

Roland Mehn - Vincent Milliet - Huguette Ueberschlag - François Marcadé – Lionel Grunenwald– Fabienne Fleith – Dominique Lihrmann – Stéphanie Lapaglia - Malik Bouacida - Richard Godié - Anthony Hernu

Excusés :

Claude Arnold - Hakim Bouhabila– Christophe Guyot – Jean Luc Kleinmann - Pascal Fritz - André Hahn – Jacky Humler - Michel Aucourt

Participant :

Christophe Carbiener (Directeur) – Fabien Gensbittel (Directeur Adjoint) – Sandrine Ringler – Badradine Koussa

Début de réunion :09h00

Le Comité a une forte pensée pour Michel Aucourt, Président du District, et lui souhaite un prompt rétablissement.

Le Comité remercie le club du FC Entzheim, et son président Franck Zimmerlin, pour son accueil

Le Comité Directeur adresse ses félicitations à Maxime Dechrisme et sa compagne pour la naissance de leur enfant Sohan.

1. Informations du Président et du Président délégué

- Approbation du PV de la réunion du 26 mai 2025 à l'unanimité
- Retour sur le Séminaire d'été

Marc Hoog fait un retour sur les 2 jours de séminaires les 29 et 30 juillet 2025 entre les responsables du Comité Directeur et des services administratifs. Les sujets traités ont été variés et ont permis de faire un bilan de la saison terminée et se projeter sur la saison 2025-2026

- Carton blanc

Le Président délégué présente l'application du carton blanc en LGEF et les risques liés à la décision du District d'Alsace de ne pas suivre les directives de la Ligue. Le service compétition alerte sur la surcharge de travail qui va découler de la gestion à l'identique de ce que souhaite faire la LGEF.

Considérant l'engagement de la LGEF à absorber les coûts de traitement et d'extraction inhérents à cette organisation, le Comité Directeur valide à la majorité l'application des règles d'application du carton blanc à l'instar de ce qui est mis en place à la LGEF.

2. Informations administratives

- Assemblée Générale d'hiver

Le Comité Directeur valide la date de la prochaine Assemblée Générale le samedi 06 décembre 2025. Le lieu reste à définir.

- Formation : Point d'avancement

Malik Bouacida et Christophe Carbiener présentent l'avancement des travaux menés par le service formation.

Le Comité Directeur encourage les clubs à s'inscrire dans la démarche de formation et de structuration des clubs.

Une campagne de communication va se mettre en place dès le mois de septembre.

Face à l'importance du sujet et pour relever le challenge lié à la réussite de la formation en Alsace, le Comité Directeur valide la création d'un poste d'alternance pour apporter une ressource complémentaire au service.

- Nomination

Le Comité Directeur valide la nomination de Kai Littmann à la présidence de la commission des actions transfrontalières

- Honorariat

MM. Thierry Hoffmann et Gabriel LOOS ont été nommés arbitres honoraires. Le Comité Directeur les remercie pour leurs nombreuses années à servir la cause de l'arbitrage alsacien.

3. Demandes clubs :

- Le Comité Directeur étudie la demande de l'AS Butten Diemeringen de faire une entente avec le club Mosellan du FC Rahling sur les catégories U7 à U15. Considérant l'accord donné par le District Mosellan, le Comité Directeur décide de valider la demande.
- Le Comité Directeur étudie la demande du FC Mackwiller de faire une entente avec le club Mosellan du FC Rahling sur les catégories U7 à U15. Considérant l'accord donné par le District Mosellan, le Comité Directeur décide de valider la demande.
- Le Comité Directeur prend acte de l'accord donné par le District Mosellan au FC Sarrebourg pour que les équipes U13F et U16F jouent en championnat Alsace.
- Le Comité Directeur prend acte du refus du District Mosellan à la demande de dérogation du groupement Alliance 2008 de faire évoluer son équipe U11 D1 en District d'Alsace

- Le Comité Directeur prend connaissance de la demande de création du NeuhoF Futsal United. Considérant l'accord de la Mairie pour la mise à disposition de créneaux, le Comité Directeur valide la création du club.
- Le Comité Directeur étudie la demande de dérogation du Groupement des Enfants de la porte d'Alsace pour que la joueuse U16F Maelly Ress Altenbach puisse jouer en U15F considérant qu'il n'y a pas de club à proximité pour la faire jouer, que l'effectif U15F du club est restreint et que sans cette dérogation, la joueuse arrêtera de jouer au football.
Pour éviter toute jurisprudence difficile à gérer, le Comité Directeur décide de ne pas donner suite favorable. Il se rapprochera du club pour trouver une issue favorable à cette situation
- Le Comité Directeur prend connaissance de la demande de création du FC Herbitzheim.
Considérant le projet et l'accord de mise à disposition des installations par la mairie, le Comité Directeur donne avis favorable.

4. Sujets divers

- Discipline – Règlement : retour sur le séminaire du 19 août 2025

Fabienne Fleith fait une restitution des échanges entre les commissions de disciplines, la commission d'Appel et le service administratif.

Parmi les décisions fortes prises, il y a notamment la publication des décisions anonymisées.

Un bilan va être fait en fin de saison.

Le Comité Directeur valide les règlements du Festival Foot U13, les coupes d'encouragement et les finales des coupes d'Alsace féminines.

- Organisation de la Commission d'Arbitrage

Lionel Grunenwald présente les grandes lignes de la réorganisation imaginée pour la CDA, avec une structuration plus territoriale en 4 sous-commissions, pour être au plus près des clubs.

Le Comité Directeur donne mandat à Lionel, représentant du Comité Directeur, de piloter cette restructuration.

- Point Compétitions

Fabien Gensbittel et Roland Mehn font un point d'avancement des compétitions et coupes qui ont débutées, ainsi que les rencontres à venir.

Fin septembre sera le premier grand week-end de football avec toutes les catégories en jeu.

Au niveau des engagements, les chiffres sont quasi constants.

Chez les séniors féminines, on constate une vraie progression sur le foot à 11.

Roland Mehn évoque l'initiative de quelques clubs de créer une compétition parallèle pour les U9, appelée Ligue des Champions U9, avec une récompense financière à la clé.

Considérant les nombreux écarts avec les directives fédérales de la catégorie, le Comité Directeur décide de prendre contact avec les Présidents des clubs concernés

pour comprendre les motivations et les alerter sur les conséquences, notamment celles liées à la perte des Labels obtenus.

- Point Équipe Technique de District

Sandrine Ringler remercie le Comité Directeur pour les conditions données pour qu'elle puisse mener ses missions.

Elle rappelle ses objectifs de sens et de lien à donner à l'ETD.

Sandrine présente les grandes lignes de sa mission et les actions déjà mises en place dans la structuration des missions de chaque membre de l'équipe, en cohérence avec le projet du District et les directives fédérales.

Sandrine confirme sa présence à chaque réunion du Comité Directeur et sera représentée par Patrice Feys en cas d'absence.

- Avancement projet de siège du District

Badratine Koussa fait un point d'avancement des réflexions et travaux préalables menés pour établir l'avant-projet.

- Point bénévolat

François Marcade fait un point sur l'activité de la commission bénévolat.

Un déplacement est organisé en les 26, 27 et 28 septembre 2025 pour les jeunes bénévoles de clubs à Clairefontaine. La commission souligne le travail méticuleux de Bénédicte Scherrer d'avoir organisé le déplacement en un temps réduit.

Huguette Ueberschlag sera la représentante du Comité Directeur à ce déplacement.

François Marcade présente tous les récipiendaires aux différentes distinctions :

Promotion du 14 juillet 2025 au titre du ministère des Sports :

Argent : Messieurs Paul CLAUDEPIERRE et Sébastien VILLEMEN

Promotion du 14 juillet 2025 au titre du préfet de la Région Alsace -Préfet du Bas Rhin :

Bronze : Mesdames Stéphanie LA PAGLIA et Sophie LEDERMANN - Messieurs Joël OBER et Daniel INTERING

Promotion du 14 juillet 2025 au titre du préfet du Haut Rhin

Bronze : Mme Carine TRIQUET – M. Malik BOUACIDA.

Le Comité Directeur leur adresse ses plus sincères félicitations.

- Point AEF

L'Assemblée Générale de l'Amicale des Éducateurs se tiendra le 25 octobre 2025 dans un des salons du stade de la Meinau, avec l'intervention de Marc Keller.

5. Agenda

Dimanche 07 septembre 2025 : Trophées du Fair Play et J'ai rêvé le Foot
Samedi 27 septembre 2025 : Réunion du Comité Directeur en visio

Fin de la réunion à 12h30

Le Président Délégué
Marc Hoog



Le Directeur Général,
Christophe Carbiener

